

Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Jalin Hubungan Dekat dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang

Indramayu - INDRAMAYU.UPDATES.CO.ID

Aug 5, 2023 - 21:53



Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Jalin Hubungan Dekat dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang warga di sebuah mushola di wilayah

hukumnya. Sabtu (5/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sliyeg dalam menjalin hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat serta memberikan pesan-pesan kamtibmas yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mushola dan sekitarnya.

Dalam kegiatan sambang tersebut, Bhabinkamtibmas berdialog dengan pengurus mushola dan para jamaah yang sedang berada di lokasi. Mereka menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas, seperti mengajak masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi ancaman kejahatan, menjaga keamanan di lingkungan mushola, dan melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi terkait cara-cara pencegahan kejahatan, seperti menjaga barang berharga saat berada di tempat umum, mengunci kendaraan dengan baik, serta tidak menyimpan uang atau barang berharga secara terbuka yang dapat menarik perhatian pelaku kejahatan.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas juga berbincang dengan warga mengenai isu-isu terkini yang berkaitan dengan kamtibmas, seperti peredaran narkoba, tindak kejahatan, dan aksi premanisme.

Mereka memberikan penjelasan dan klarifikasi mengenai berita-berita yang beredar, sehingga masyarakat tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang tidak valid atau berita hoaks.

“Kegiatan sambang warga di mushola ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif, khususnya di sekitar tempat ibadah,” Kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara Polsek Sliyeg dengan masyarakat semakin erat dan saling mendukung dalam menjaga keamanan wilayah.

Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk senantiasa bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga.